



Entrega de premios del concurso.

QUEIMADELOS

El comercio Bistt gana el Concurso de Escaparates celebrado en Reinosa

A. Q. Reinosa

Los comercios de reinosa Bistt, Kiwi y Papelería Centro, por este orden, recibieron los tres primeros premios correspondientes al Concurso de Escaparatismo Navideño que han promovido el Ayuntamiento de Reinosa, la Asociación de Comerciantes y empresarios de la ciudad, la Cámara de Comercio, la CEOE y Caja Cantabria. Casa Vejo, Floristería Atenea y Camael Sport coparon los puestos del cuarto al sexto. Este año participaron 18 escaparates. Bistt se proclamó ganador del Concurso de Escaparates Navideños organizado por el Ayuntamiento de Reinosa y Asociación de Comerciantes y

Empresarios ACER y cuyo primer premio, consistente en 300 euros en metálico, fue entregado por el regidor de la ciudad José Miguel Barrio. El segundo premio dotado con 200 euros donados por la Cámara de Comercio, fue para la tienda Kiwi, mientras que el tercero, 150 euros, otorgados por la CEOE de Cantabria, correspondió a Papelería Centro. El cuarto premio, 100 euros en metálico y patrocinado por Caja Cantabria, fue concedido a Casa Vejo; el quinto, 100 euros, fue para Floristería Atenea y el sexto, también de 100 euros, para Camael Sport. Estos dos últimos galardones fueron entregados por Acer.

Estuvieron representados los once municipios del sur de Cantabria

Cena de Navidad de los comités locales campurrianos del PRC

QUEIMADELOS. Reinoso

Representantes regionalistas de los once ayuntamientos de la comarca de Campoo-Los Valles se reunieron días pasados, en torno a la tradicional cena navideña en el restaurante Pico Casares, de Entrambasaguas. El encuentro de este año se distinguió porque entre el medio centenar de comensales, había una amplia representación de los comités locales de la comarca, puntualizó el secretario de organización del PRC en Cantabria, Fernando Fernández.

Fernández explicó que el sentido de la cena, además de para felicitar la Navidad, "sirvió para analizar el año que se nos va, y desearnos lo mejor para el nuevo año electoral".

En el transcurso de la cena se realizó un pequeño homenaje a la asecretaria de organización de Campoo Los Valles, "cuyo trabajo y dedicación al partido esté fuera de toda duda y reconocido por todos los que formamos la gran familia de regionalistas campurrianos".

El año que está a punto de acabar precisó Fernández Fernández, "ha sido importante para los valles de Campoo en cuanto a obras e infraestructu-



Representantes comarciales del PRC de Campoo-Los Valles.

QUEIMADELOS

ras, tanto a nivel de inversiones y de proyectos puestos en marcha para los valles campurrianos". "Yo creo", subrayó, "que el esfuerzo que está realizando el Gobierno en cuanto a sus consejerías de Obras Públicas, Ganadería y Cultura, Turismo y Deporte, ha sido excepcional en 2006". La carretera de La Lomba al alto de El Chivo, la carretera de Matamorosa a Mataporquera por el alto de El Bardal, son dos obras importantes que así lo demuestran. También destacó el representante regionalista el esfuerzo económico en obras e infraestructura cultural y ganadera. Cara al futuro, puntualizó Fernández, "otros proyectos importantes son el nuevo Hospital Comarcal Tres Mares que está en marcha, la Autovía Dos Mares que conectará la comarca con la región, con Castilla y con otras comunidades autónomas, y que redundará en el desarrollo de la comarca y las mejoras industriales, así como la construcción del nuevo matadero comarcal".